



Pablo Latapí Sarre, gran educador y mejor ser humano 1927 – 2009

Tuve el privilegio de conocer y trabajar con Pablo en el tiempo que pertenecía a la Compañía de Jesús y más adelante, en congresos y diferentes eventos nacionales e internacionales de política educativa latinoamericana.

Fue por varias décadas investigador y promotor de la investigación en México, su país, y fuera de él, y enfocó sus estudios en los aspectos relacionados con el rol del Estado y la sociedad en la educación como dimensión central del desarrollo de nuestros países.

Por años el trabajo del Centro de Estudios Educativos, del que fue Pablo fundador, mantuvo viva la conciencia de trascendencia de la educación, aportó el resultado de sus estudios y presentó propuestas de cambio necesarias en la perspectiva de la justicia y la equidad.

Su obra escrita, especializada y de divulgación, ha sido sobresaliente en el escenario mexicano y latinoamericano.

Pablo, dilecto amigo, permanecerá vivo en la memoria no solo de México sino también de los pueblos de América Latina a los que aportó sabiduría y compromiso para el logro de una educación al servicio del desarrollo integral latinoamericano.

R. P. Ricardo Morales Basadre S. J.